

La France met l'accent sur une nouvelle ouverture de Cuba aux investissements étrangers



La Havane, 6 mai (RHC)- La Secrétaire d'État pour le Commerce Extérieur, pour la Promotion du Tourisme et des Français à l'Étranger Fleur Pellerin a qualifié de très importante pour l'économie cubaine et pour les relations commerciales bilatérales la Loi sur les Investissements Étrangers et la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Fleur Pellerin a signalé que que ces deux facilités sont les bienvenues pour le gouvernement et le patronat français.

Au terme de la signature d'un accord avec le ministère cubain du commerce extérieur et des Investissements étrangers, Fleur Pellerin a signalé que la France sera présente et qu'elle accompagnera Cuba dans l'actualisation de son modèle économique.

L'accord proroge pour cette année une ligne de crédit avec de meilleures conditions et avec des taxes plus élevés de garantie pour le commerce extérieur, en particulier pour l'achat d'aliments et de biens matériels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22389-la-france-met-laccent-sur-une-nouvelle-ouverture-de-cuba-aux-investissements-etrangers>



Radio Habana Cuba